

Cerca de 10.000 jóvenes han participado en las distintas propuestas organizadas en 2024 por la Concejalía de Juventud

Cerca de 10.000 jóvenes han participado en las distintas propuestas organizadas en 2024 por la Concejalía de Juventud de Fuengirola. En este periodo se han impulsado eventos, actividades y talleres de todo tipo dando respuesta así a las demandas de este sector de la población, muchas ellas propuestas en el Consejo de la Juventud, donde hay una importante representación de este público.

El concejal responsable del área, Isaac Vargas, durante el balance realizado de la actividad registrada en el presente ejercicio en la citada concejalía, destacó la apertura de un espacio para la práctica de parkour y el inicio de las obras para crear el nuevo Centro Joven, “que muy pronto podremos disfrutar”.

Vargas citó algunas de las propuestas llevadas a cabo como el Festival de Música Urbana en el Puerto Deportivo, la celebración del Día de la Juventud en el parque de La Loma, la cuarta edición de MindGen Talks y el festival Perrock 2024.

PÁGINA 4



La alcaldesa y el edil de Juventud durante la visita a los trabajos del nuevo Centro Joven.

La apertura de un espacio para la práctica de parkour y el inicio de las obras del nuevo Centro Joven en Área Libre Fuengirola son dos de los principales logros alcanzados este año

La Mancomunidad Occidental aprueba sus presupuestos para 2025 que ascienden a más de 158 millones

La Asamblea de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental aprobó ayer los presupuestos para el ejercicio de 2025, que ascienden a más de 158 millones de euros. El proyecto de presupuesto fue aprobado con los votos del PP, la abstención del PSOE e IU Con Andalucía, y el voto en contra de Por Mi Pueblo.

En palabras del presidente de la corporación, Manuel Cardeña, estas cuentas “vienen a representar la presencia de esta Mancomunidad de Municipios y la de su empresa pública Acosol SA en la sociedad local a lo largo de este ejercicio”.

“Se ha estudiado y plasmado en este documento una estimación de ingresos económicos y su reparto por la vía de gastos con tres objetivos muy claros: ejecutar de forma real las competencias que esta mancomunidad asume dentro de sus estatutos, poner énfasis en el cumplimiento del objetivo de estabilidad presupuestaria y limite en la regla del gasto, y sentar las bases de un Plan de Inversiones a través de Acosol con un horizonte temporal hasta 2029 que asegure el suministro de agua en la Costa del Sol y su saneamiento integral”, ha informado.

Página 3

Fuengirola acogerá el viernes 27 de diciembre una nueva edición de la Gran Fiesta Medieval

PÁGINA 5



LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.



ABRIMOS DOMINGO 29 DE DICIEMBRE

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

DESPUÉS DE QUE LA UCO HALLARA "CERO MENSAJES"

El juez encarga nuevas diligencias sobre el teléfono de García Ortiz

El magistrado del Tribunal Supremo que investiga al fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, por presunta revelación de secretos ha encargado a la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil nuevas diligencias sobre el móvil del jefe del Ministerio Público después de que la Benemérita hallara "cero mensajes" en sus dispositivos.

En concreto, ordena que se aporten los números y los códigos de identificación de los teléfonos "asociados" a las tarjetas que se incautaron en el registro del despacho de García Ortiz el pasado 30 de octubre, "así como la titularidad asociada" dichos números.

El instructor Ángel Hurtado ha adoptado esta decisión "a la vista del resultado obtenido tras el informe pericial realizado por la UCO sobre el material intervenido en



el registro efectuado en el despacho del fiscal general del Estado, y en razón a los datos obrantes sobre dispositivos que figuran en el acta levantada".

El magistrado dicta esta providencia tras recibir el informe en el que los agentes aseguraron que habían encontrado "cero mensajes" en los dispositivos de García Ortiz entre el 8 y el 14 de marzo, días clavo para la presunta filtración que denunció Alberto González Amador, pareja de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso.

No obstante, cabe recor-

dar que —en un informe previo— la Guardia Civil encontró mensajes enviados y recibidos en dichas fechas por García Ortiz en el móvil de la fiscal jefa provincial de Madrid, Pilar Rodríguez, también investigada en esta causa.

Así, fuentes jurídicas consultadas por Europa Press entienden que la nueva diligencia encargada ahora por el magistrado del Supremo sería para saber si el móvil desde el que García Ortiz envió los mensajes a Rodríguez es el mismo que el analizado por la UCO.

INCLUSO ANTES DE QUE EL TC SE PRONUNCIE SOBRE LA LEY DE AMNISTÍA

Sánchez confirma que piensa reunirse con Puigdemont y Junqueras, sin señalar fecha

El jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, confirmó ayer que se reunirá con el expresidente catalán y presidente de Junts, Carles Puigdemont, y con el líder de ERC, Oriol Junqueras, sin concretar la fecha de estos encuentros con los dirigentes independentistas catalanes, aunque no descartó hacerlo antes de que el Tribunal Constitucional (TC) se pronuncie sobre la Ley de Amnistía.

En la rueda de prensa de balance de este año, Sánchez dijo que "evidentemente" se reunirá con Puigdemont y con Junqueras tras ser reelegidos como líderes de Junts y ERC, respectivamente, aunque precisó que no sabe cuándo se verá con ellos.

Y es que Sánchez necesita los votos de Junts y de ERC para sacar adelante los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2025 y Puigdemont lleva exigiendo al jefe del Ejecu-



tivo que acuda a Bruselas para mantener un encuentro con él como una de las condiciones para negociar estas cuentas públicas.

En este contexto, Sánchez defendió ayer que el Gobierno, la sociedad catalana y el resto de la sociedad española "ha pasado página" de lo que sucedió en 2017: "La sociedad española no puede estar constantemente mirando hacia atrás, tenemos que mirar hacia adelante, porque tenemos enormes retos por delante".

"Yo no tengo ningún problema, no sé exactamente

cuándo me reuniré, pero evidentemente lo haré", sentenció Sánchez en su comparecencia ante los medios.

Al ser preguntado por si la reunión con Puigdemont se producirá antes de que se le aplique la Ley de Amnistía, Sánchez defendió que el Gobierno entiende que esta medida de gracia "se produce en el momento en el que ya está avalada por las Cortes Generales", y añadió que, en cualquier caso, respeta que haya instituciones que han planteado "legítimamente" sus recursos ante el Tribunal Constitucional contra la Ley de Amnistía, aunque insistió en que esta medida de gracia "ya se aplica a efectos políticos". De hecho, Sánchez ironizó con que "incluso se está aplicando por parte del PP", recordando que han votado conjuntamente con Junts en varias medidas tanto en el Congreso como en el Senado.

ABONO ÚNICO DEL TREN DE CERCANÍAS | El

Gobierno ha vuelto a prorrogar los descuentos que se vienen aplicando al transporte público desde 2022, pero solo hasta junio de 2025, fecha a partir de la cual se creará un abono único de Cercanías por 20 euros para toda España, al mismo tiempo que se mantendrá el descuento en, al menos, un 40% en el transporte autonómico.

Esta medida fue aprobada ayer el Consejo de Ministros a través de un Real Decreto-ley y a propuesta del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, que recoge en esta iniciativa tanto la prórroga de los actuales descuentos durante los próximos seis meses como el nuevo esquema de bonificaciones a partir de julio.

De esta forma, de enero a junio continuará la gratuidad de los trenes de Cercanías, Rodalies y Media Distancia, y de los autobuses estatales, así como los descuentos mínimos del 50% en el transporte urbano y metropolitano (el Estado financia un 30% y las comunidades y ayuntamientos el resto).

SUBIDA DE LAS PENSIONES CONTRIBUTIVAS |

El Consejo de Ministros, reunido ayer con carácter extraordinario, aprobó la subida de las pensiones contributivas en un 2,8% para 2025, medida que beneficiará a más de nueve millones de pensionistas. Así lo apuntó el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en la comparecencia de prensa tras el último Consejo de Ministros del año.

"A lo largo de este año no sólo hemos mejorado los servicios públicos, sino que también hemos reforzado las prestaciones sociales (...) En el año 2024 la pensión media de jubilación ha subido nada más y nada menos que 734 euros anuales, hemos subido el salario mínimo interprofesional y hemos incrementado también la renta garantizada por el ingreso mínimo vital. En definitiva, hemos protegido el poder adquisitivo de nuestros mayores, también de los trabajadores y ya les anticipo que vamos a volver a hacerlo en el año 2025", ha destacado el presidente.

BAJA EL DÉFICIT PÚBLICO | El déficit del conjunto de las administraciones públicas se situó en los diez primeros meses del año en los 16.671 millones de euros, lo que supone un descenso del 15,1% respecto al mismo periodo del año anterior, registrándose una caída en el porcentaje equivalente al PIB del 1,31% al 1,05%.

De su lado, el déficit del Estado, en este caso hasta noviembre, se elevó un 19,9% en tasa interanual, hasta los 37.228 millones de euros y alcanzó el 2,35% del PIB —frente al 2,07% del año pasado—.

Según el Ministerio de Hacienda este resultado se ha visto afectado en gran medida por la liquidación definitiva del sistema de financiación de las Comunidades Autónomas y Corporaciones Locales correspondiente al ejercicio 2022, practicadas en julio de 2024, suponiendo un aumento de déficit para el Estado de 13.523 millones respecto al anterior ejercicio. Además, la actualización de las entregas a cuenta de 2024 ha supuesto un incremento adicional de 10.348 millones respecto al mismo periodo de 2023.

Hospital Internacional
HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33



hm santa elena

Somos tu Salud

RELEVO EPISCOPAL | La diócesis de Málaga afronta desde el lunes el relevo episcopal toda vez que este pasado domingo, 22 de diciembre, el obispo Jesús Catalá Ibáñez presentó su renuncia al cargo ante el papa al cumplir 75 años, tal y como dicta el derecho canónico.

Catalá asumió el cargo de obispo de Málaga el 10 de octubre de 2008 cuando tomó el relevo de Antonio Dorado Soto y, según señalan desde la diócesis malagueña, ahora, una vez presentada la renuncia, a través de nunciatura, ésta informa al obispo diocesano de la decisión tomada, que inicialmente podría ser mantener en el ejercicio pastoral al obispo que ha presentado la renuncia hasta que se nombre a otro. En el procedimiento para la elección de un nuevo obispo juegan un papel clave el nuncio del papa en España, el presidente de la Conferencia Episcopal y el arzobispo de la provincia eclesiástica a la que pertenece la diócesis. En este caso, Málaga pertenece a la provincia eclesiástica de Granada.



Una vez nombrado el nuevo obispo diocesano y hecho público su nombramiento, habitualmente a la hora del "Ángelus", éste debe tomar posesión canónica de su diócesis dentro del plazo de cuatro meses a partir del momento en que recibe las letras apostólicas, si aún no había recibido la consagración episcopal, y dentro del plazo de dos meses, si ya es obispo.

LA POLICÍA RECAUDA JUGUETES | La Policía Nacional ha recogido tres toneladas de alimentos y productos de primera necesidad para niños de dos centros educativos en Málaga, siendo ésta la decimocuarta edición de una campaña solidaria que organiza cada año, en los días previos a la Navidad, la Comisaría Provincial de Málaga y la asociación cultural de policías nacionales "La Biznaga Azul", con las aportaciones de los propios agentes y de distintas empresas colaboradoras.

Este lunes los agentes hicieron entrega de la mercancía a los responsables de dos centros educativos en la capital, concretamente la Ciudad de los Niños y la Escuela Infantil Santa Teresa, de niños y niñas los que tradicionalmente van dirigidos los productos.



En esta iniciativa han colaborado las comisarías locales y de distrito de la Policía Nacional en la provincia, así como "La Biznaga Azul", la asociación de policías jubilados, sindicatos policiales, además de varias empresas que han contribuido a la causa de manera desinteresada.

La Mancomunidad Occidental aprueba su Presupuesto, que supera los 158 millones

La Asamblea de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental aprobó ayer su Presupuesto para el ejercicio de 2025, que asciende a más de 158 millones de euros.

El proyecto de Presupuesto fue aprobado con los votos del PP, la abstención del PSOE e IU Con Andalucía, y el voto en contra de Por Mi Pueblo.

En palabras del presidente de la corporación, Manuel Cardaña, estas cuentas "vienen a representar la presencia de esta Mancomunidad de Municipios y la de su empresa pública ACOSOL SA en la sociedad local a lo largo de este ejercicio". "Se ha estudiado y plasmado en este documento – explicó – una estimación de ingresos económicos y su reparto por la vía de gastos con tres objetivos muy claros: ejecutar de forma real las competencias que esta mancomunidad asume dentro de sus



estatutos, poner énfasis en el cumplimiento del objetivo de estabilidad presupuestaria y limite en la regla del gasto, y sentar las bases de un Plan de Inversiones a través de ACOSOL, con un horizonte temporal hasta 2029, que asegure el suministro de agua en la Costa del Sol y su saneamiento integral".

El Presupuesto se eleva a 58.048.927,21 euros, "si bien se presenta como un estado de ingresos y gastos a modo de modelo provisional cuenta de pérdidas y ganancias en formato de contabilidad

empresarial para empresas privadas más un presupuesto de capital".

Una vez homogeneizado a presupuestación pública local "propone un presupuesto de ingresos y gastos que se cifra en 107.634.280,44 euros, nivelado que incluye un fondo de regeneración de tesorería para inversiones relativas a las obras afectadas a cánones recaudados y no invertidos de abastecimiento y saneamiento y un plan plurianual de inversiones".

Así, el Presupuesto consolidado, una vez deducidas las eliminaciones

internas entre ambos organismos (7.124.680,04 euro), se eleva a la cantidad de 158.558.527,61 euros en ingresos y en gastos.

Con respecto al canon de ACOSOL SA., se fija para 2024 en la cantidad de 7.124.680,04 euros y, en cuanto a la Gestión Integral de Residuos Urbanos, se estima una entrada de 410.000 toneladas en la planta de Casares a lo largo del ejercicio de 2025, mientras que la Planta de RCD y Poda prevé una estimación de entrada de residuos de unas 240.000 toneladas a lo largo de este próximo año 2025.

En lo relativo a los gastos corrientes, la Mancomunidad continúa con la tónica de eliminar todo gasto que no sea obligatorio o productivo, estableciendo aplicaciones presupuestarias por cada una de las áreas de mayor renombre recogidas en los propios estatutos de la Mancomunidad Occidental.

El PP afirma que el Gobierno "no es capaz de responder" sobre cuantas viviendas ha rehabilitado en la provincia

El diputado nacional por Málaga Cristóbal Garre ha criticado que el Gobierno de España "no es capaz de responder" a la pregunta parlamentaria trasladada por el grupo 'popular' en el Congreso sobre cuántas viviendas ha rehabilitado el Ejecutivo en la provincia de Málaga.

"Es una pregunta sencilla, en la que reclamamos al Gobierno que especifique cuántas viviendas ha

rehabilitado en los últimos años en una de las provincias más pujantes y que más crecen del país", ha explicado el parlamentario 'popular', quien ha lamentado que la respuesta del Ejecutivo "es afirmar que está en proceso de elaborar un nuevo Plan Nacional de Renovación de los Edificios y remitirnos al Plan Nacional Integrado de Energía y Clima 2023-2030".

"Estamos ante el Gobierno de la inacción en materia de vivienda", ha manifestado Garre, que también ha recordado que Sánchez "ha anunciado más de 420.000 viviendas de las que no ha construido ninguna, mientras que la ministra anunció el pasado 23 de octubre en el Congreso el objetivo 'ciertamente improbable' de rehabilitar 1,3 millones de viviendas".

Por ello, el diputado del

PP ha criticado que el Gobierno y el PSOE "sólo utilice la vivienda como arma política, sin ofrecer soluciones dentro de sus competencias", como impulsar deducciones fiscales que ayuden a incentivar el mercado, reformar la nefasta Ley estatal que se traduce en precios más altos y menor oferta de alquiler, y que el Ejecutivo ceda suelo estatal para la construcción de VPO.

Realice su compra online



www.govez.es



@govezpapelaria



62
Aniversario
1961 - 2023

PAPELERÍA | SUMINISTROS DE OFICINA | BELLAS ARTES | IMPRENTA

Cerca de 10.000 jóvenes han participado en las distintas propuestas organizadas en 2024

En este periodo se han impulsado eventos, actividades y talleres de todo tipo para dar respuesta a las demandas de este sector de la población

Cerca de 10.000 jóvenes han participado en las distintas propuestas organizadas en 2024 por la Concejalía de Juventud. En este periodo se han impulsado eventos, actividades y talleres de todo tipo dando respuesta así a las demandas de este sector de la población, muchas ellas propuestas en el Consejo de la Juventud, donde hay una importante representación de este público.

Entre otras, destacan el Festival de Música Urbana en el Puerto Deportivo, la celebración del Día de la Juventud en el parque de La Loma, la cuarta edición de MindGen Talks, el festival Perrock 2024, La Placita Fest en el castillo Sohail, la apertura de la Caseta de la Juventud en la Feria del Rosario o los talleres de canto, teatro o robótica.

El concejal responsable

del área, Isaac Vargas, ha hecho balance de la actividad registrada en el presente ejercicio en la citada concejalía, destacando que “este 2024 hemos tenido una magnífica respuesta de los jóvenes de nuestra ciudad a las distintas propuestas impulsadas por el Área de Juventud, que han contado con la participación de unas 10.000 personas en las diferentes iniciativas que se han desarrollado a lo largo del año”.

Como cada año, además de las actividades y eventos, desde septiembre hasta junio, la concejalía de Juventud ofrece de manera continua talleres para jóvenes, desde los 6 hasta los 35 años, como los talleres de Canto, Teatro, Baile Urbano, Ajedrez, Cocina, Magia, Defensa Personal o Robótica, entre otros. “La participación de los jóvenes

en estos talleres ha seguido creciendo en 2024. Este año hemos contado con un total de 578 alumnos en los 24 talleres que se han desarrollado en el edificio Colores”, ha señalado.

Eventos al aire libre

Además, se han puesto en marcha diferentes eventos y actividades que se han desarrollado al aire libre, “como el primer festival de música urbana que realizamos en el Puerto Deportivo en apoyo a artistas locales como Gabi TG, Kid Padi, G. Alessandro, Alex The Kid, Artesano, Noelia González y El Capi, que congregaron a unos 500 jóvenes; también la celebración del Día de la Juventud, el pasado 12 de agosto, en el parque de La Loma, donde tuvimos torneos de fútbol, pádel, talleres de bmx, rocódromo, fiesta para jóvenes... Y todo ello con una amplia



El concejal de Juventud ha hecho balance de la actividad desarrollada por su delegación durante este año.

La apertura de un espacio para la práctica de parkour y el inicio de las obras del nuevo Centro Joven en Área Libre Fuengirola son dos de los principales logros alcanzados este año

participación”.

Los talleres de padel surf, el evento de K-Pop celebrado en la caseta de la Juventud, el campeonato de Warhammer Espeto War 2024 en el Palacio de la Paz, el festival Perrock 2024 que contó con una afluencia de más de 1.500 personas o la primera edición de La Placita Fest, que congregó a más de 2.400 jóvenes en el castillo Sohail, son algunos de los eventos celebrados este año que ha destacado el edil.

“Área Libre Fuengirola es uno de los espacios favoritos de nuestra ciudad para los jóvenes, donde realizamos actividades continuamente y que cada vez se está con-

virtiendo en un espacio más concurrido. Este año hemos inaugurado en este entorno el nuevo espacio para la práctica de parkour y se han iniciado las obras para crear el nuevo Centro Joven, que muy pronto podremos disfrutar”, ha manifestado Vargas.

Feria del Rosario

La apertura de la Caseta de la Juventud durante la Feria del Rosario ha sido otro de los aspectos destacados del año. “Todos los jóvenes han podido disfrutar de la caseta Bariloche, que ha sido un éxito y que contó con la afluencia diaria de numerosos jóvenes en un espacio especialmente pensado para ellos”.

Los viajes organizados por el Área de Juventud han contado este año también con mucha aceptación. “Este año hemos organizado ocho viajes: dos veces a Sierra Nevada, al Carnaval de Cádiz, a Isla Mágica, Amazonia, además de una ruta de barranquismo en Júzcar, una carrera de orientación en el sendero del Juanar y una jornada de paintball en Antequera”, ha detallado.

Mindgen Talks

Mindgen Talks es uno de los eventos que más aceptación tiene entre los jóvenes

de Fuengirola y que “este año se ha consolidado gracias a la gran afluencia registrada el día 13 de abril en el Palacio de la Paz, con la participación de Alba Moreno, influencer y divulgadora de física”.

Programa Infoeuropa

Vargas también ha destacado el trabajo de divulgación que se desarrolla a través del programa Infoeuropa, “que permite a nuestros jóvenes viajar gratis por Europa a través de las becas Erasmus, lo que ha permitido este año a 92 jóvenes fuengiroleños conocer distintos países a través de esta iniciativa”.

Por otra parte, Vargas ha destacado también que “desde la Concejalía de Juventud estamos comprometidos con nuestros jóvenes durante su etapa de formación con las becas al transporte universitario. Este año hemos concedido un total de 150 ayudas por un importe conjunto de 127.000 euros”.

Para concluir, Vargas se ha dirigido a los jóvenes para indicarles que “tienen las puertas de la Concejalía de Juventud abiertas para escuchar sus propuestas y trabajar juntos para hacer de Fuengirola una ciudad mejor”.



HORARIO PARA DEPOSITAR LA BASURA

BASURA ORGÁNICA

Horario de Verano a partir de las 20:00h

Horario de invierno a partir de las 18:00h

RESIDUOS SELECTIVOS

(Envases, papel y vidrio)

Sin horario específico

RECOGIDA DE MUEBLES ENSERES Y MATERIAL DESECHABLE

Servicio Gratuito 900 101 889



Ayuntamiento de Fuengirola

QUEDA PROHIBIDO DEPOSITAR BASURA FUERA DE ESTE HORARIO BAJO SANCIÓN

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA



C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)

Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Fuengirola acogerá este viernes una nueva edición de la Gran Fiesta Medieval

La avenida Condes de San Isidro, calle San Antonio, Camino de Coín y plaza Reyes Católicos se trasladarán al Medioevo, desde las 11.00 a las 21.00 horas



Fuengirola acogerá el viernes 27 de diciembre una nueva edición de la Gran Fiesta Medieval, que tendrá de nuevo a los niños como grandes protagonistas.

La concejala de Fiestas y Tradiciones del Ayuntamiento de Fuengirola, Isabel Moreno, informó ayer de esta actividad, que un año más hará retroceder en el tiempo a toda la zona centro de la ciudad a partir de las once de la mañana.

Así, Fuengirola acogerá un año más una fiesta para toda la familia, donde se cortará el tráfico en la avenida Condes de San Isidro, así como en la calle San Antonio, Camino de Coín y la plaza Reyes Católicos. En toda esta zona se recreará un mercado medieval con más de 30 puestos y merca-

ción: banderolas, pendones, tiras de colores, etcétera.

Sobre las diferentes actividades que se podrán disfrutar dentro de la Fiesta Medieval, cabe señalar que se van a desarrollar una decena talleres participativos y juegos para niños, además de diferentes actividades y exhibiciones, todas ellas gratuitas.

Chocolatadas

Además de la Gran Fiesta Medieval, la Concejalía de Fiestas continúa desarrollando su programación de Navidad con citas en diferentes puntos de la ciudad. Así este próximo jueves 26 de diciembre, a partir de las 17:30 horas, el parque Europa de Torreblanca acogerá una chocolatada que contará con la actuación de la Pastoral Santa Fe de Los

Boliches. Ese mismo día, a partir de las 20:00 horas, el parque de España será escenario de la tradicional zambomba que cada año ofrece Juani Guerrero, con

reparto de pestiños y rosquillos.

Las actividades continuarán este próximo viernes 27 con un espectáculo de títeres que hará las deli-

cias de los más pequeños en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, a partir de las 12.00 horas. Este mismo día, pero a partir de las 20.00 horas, se celebrará en

la plaza de la Constitución una zambomba navideña protagonizada por Ana Serrano y Hugo Dogma a la que seguirá la actuación de Calle La Noria.



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

Navidad 2024



Entrantes	
Ensalada de Manzana asada, Queso de Cabra, Miel de caña y Frutos secos.	8,70€
Pastel de Cabracho (500 gr)	9,50€
Salsa Tártara	1,80€
Ensaladilla Rusa con Langostinos, Gambitas y Surimi "Especial Navidad" 1 kg	21,00€
Croquetas de Jamón Ibérico (ración 10 uds)	10,00€
Croquetas de Merluza y Gambas (ración 10 uds)	10,00€
Croquetas de Brandada de Bacalao (ración 10 uds)	10,00€
Nuestra Sopa de Pescado y Marisco "Especial Navidad" (Ración "350g" 7,20€)	18,70€/kg
Pescados	
Merluza en salsa de Cava con Langostinos y Almejas (350gr)	13,50€
Merluza confitada en nuestro Tomate frito	8,50€
Bacalao con Nuestro Tomate Frito (350gr)	15,90€
Bacalao en Salsa Vizcaína (350gr)	15,90€
Lomo de Salmon en Salsa a la Naranja	16,90€
Canelones Gratinados rellenos de Mariscos en Viloute Suave (400gr ración)	10,80€
Carnes	
Pierna de Cordero Lechal (Nacional) Asado Tradicional (500 gr aprox)	19,80€/Uni
Redondo de Ternera Asado (por pieza)	27,00€/kg
Muslo de Pollo relleno de Ciruelas y Piñones en salsa con sus patatas (ración)	8,70€
Lomo de Cerdo Asado en su Jugo (ración"350gr" 6,90€)	20,70€/kg
Lomo de Cerdo con Salsa a la Pimienta (ración"350gr" 6,90€)	20,70€/kg
Solomillo de Cerdo en Salsa al Vino Málaga (Ración"350gr" 9,80€)	25,50€/kg
Solomillo de Cerdo en Salsa a la Pimienta (Ración"350gr" 9,80€)	24,50€/kg
Rollo de Pavo relleno con Manzana, Ciruela, y pasas en Salsas de Navidad	10,80€/kg
Canelones "de Navidad" Gratinados con Carne Ternera y Pollo	10,80€/kg
Guarniciones	
Patatas a lo Pobre (200 gr aprox)	3,50€
Verduras Mix salteada al Orégano (150 gr aprox)	3,50€
Arroz Basmati con pasas y frutos secos (150 gr)	3,90€
Postres	
Brownie con Chocolate y Nueces	4,20€
Parfai al PX con Manzana y Pasas	4,20€
Flan de Queso con Sirope de Frutos del Bosque	3,20€

Se aceptan pedidos hasta el día 20/12 y 27/12, respectivamente.
 Los encargos se recogerán o entregarán máximo hasta las 15hrs del día 24/12 y 31/12.
 Información 622 51 51 13 - info@lacocinadeelisa.es - www.lacocinadeelisa.es

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA

FUENGIROLA TURISMO ANDALUCÍA GENERAL



El Hospital Vithas Xanit Internacional de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de visión gratuitas a más de 80 escolares



Reunión de los clubes de lectura de las bibliotecas municipales



El Hospital Vithas Xanit Internacional de Benalmádena realiza pruebas diagnósticas de visión gratuitas a más de 80 escolares

www.elnoticierodigital.com

AUTORIZADOS PARA EL USO DE LAS PISTAS DEPORTIVAS

El Ayuntamiento implementa el horario de Navidad en la apertura de los ocho colegios públicos

Desde este pasado sábado, 21 de diciembre, los centros abrirán de martes a viernes de 16 a 18 horas; y durante el fin de semana, de 10 a 14 horas y 16 a 18 horas

El Ayuntamiento ha implementado el horario de Navidad en la apertura de ocho colegios públicos autorizados para que con

ello los niños puedan seguir haciendo uso de las pistas deportivas y jugar en ellas, como hasta el momento. De esta forma, desde este

pasado sábado y hasta el 5 de enero se abrirán de martes a viernes de 16 a 18 horas; y durante el fin de semana, de 10 a 14 horas



Uno de los centros en los que se puede hacer uso durante estas fechas de las pistas deportivas es el CEIP Sohail.

y 16 a 18 horas. Se trata, como recordó la edil de Educación, Carmen Díaz, de una iniciativa impulsada por la alcaldesa Ana Mula en 2018.

“Adaptamos el horario de apertura de colegios a las jornadas de las vacaciones de Navidad. En este sentido, el Ayuntamiento de Fuengirola volvió a retomar en marzo de 2022 este plan de apertura de ocho centros educativos de la ciudad por las tardes y fines de semana para que pudiesen ser utilizados por los niños y jóvenes para hacer deporte o jugar”, señaló la concejala.

“Por ello, en cada uno de los centros seguirá habiendo auxiliares de control que se encargarán de realizar los labores de vigilancia durante el horario establecido de apertura de los centros seleccionados. Estos trabajadores estarán directamente conectados con la Policía Local por si se die-

Estos colegios se abren en este periodo exclusivamente para el uso de sus pistas polideportivas y no para que se puedan utilizar también las distintas dependencias de los centros

se el caso de que se pueda estar haciendo un uso indebido de estas instalaciones educativas puedan dar aviso y se persone una patrulla”, ha recordado.

Tal y como señaló Díaz, se pueden hacer uso de las pistas deportivas en los siguientes CEIP de Fuengirola: Santa Amalia, Sohail,

Picasso, El Tejar, Cervantes, Los Boliches, Valdelecrín y Acapulco, dando así cobertura a todos los barrios de la ciudad. “Con esta selección se cubre con un centro a cada zona de la ciudad para que todos los niños tengan esa posibilidad cerca de sus casas y más aún ahora que estarán de vacaciones”, indicó la concejala.

El horario de apertura de estos colegios será de martes a viernes de 16.00 a 18.00 horas y los sábados y domingos de 10.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 18.00 horas. Los lunes será el único día que permanecerán cerrados para poder dar descanso al personal.

La apertura de estos colegios, como puntualizó la edil, es exclusivamente para el uso de sus pistas polideportivas y no para que se puedan utilizar también las distintas dependencias de los centros.

Esta Navidad en **FUENGIROLA** tus compras tienen

premio

del 5 de diciembre al 5 de enero

1



Realiza tu compra superior a 20 € en los comercios adheridos

2



Sube el ticket a la APP

3



Participa en el sorteo de una cesta de productos

Descarga la app y participa



FUENGIROLA **Más viva**

AYUNTAMIENTO **FUENGIROLA**

LA CAÑADA

MENÚS PARA NAVIDADES Y CELEBRACIONES

38 € / PERSONA

Jamón ibérico
Ensalada mixta
Queso manchego
Croquetas caseras
PLATO PRINCIPAL (A ELEGIR)
Pez espada
Rosada a la plancha
Solomillo de cerdo
Entrecot de ternera
Café o postre casero

incluido en el menú BEBIDAS a elegir entre (JARRA DE CERVEZA O TINTO DE VERANO o refrescos)

30 € / PERSONA

Ensalada mixta
Morcilla de arroz
Croquetas caseras
PLATO PRINCIPAL (A ELEGIR)
Pez espada
Brocheta de mar
Costillas de ternera o cerdo
Medallas de solomillo de cerdo en salsa a la pimienta
Café o postre casero

*entran los cada 4 personas

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

TODOVISIÓN
ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL, 1
TLF: 952 38 17 68



Zambombá jerezana en el Pueblo

La Navidad en Benalmádena viene marcada por el fuerte arraigo que el flamenco tienen en el municipio, motivo por el cual se llena en estas fechas de candelas y zambombás. Tras el éxito de la zambombá "Samara Amaya y Amigos" en la Plaza de la Mezquita de Arroyo de la Miel, Benalmádena Pueblo ha acogido también este fin de semana una 'Zambombá Jerezana' de la mano de María Cortés con su 'Semblanza Navideña' en la Plaza Andalucía que ha vuelto a ser un éxito de público.





El Transporte que merecemos



#benalmadenaavanza




PESCADO Y MARISCO PARA LLEVAR

HAZ TU PEDIDO



• LOS MELLIZOS •

PESCADERÍA LOS MELLIZOS

952 445 806

TODOS LOS DÍAS INCLUIDOS 24 Y 31 DIC

FUENGIROLA ES UNO DE LOS MUNICIPIOS CON MAYOR OCUPACIÓN DURANTE ESTAS FECHAS

Hoteleros de la Costa del Sol esperan una ocupación del 59,61% para estas navidades

La Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos) estima que la ocupación hotelera durante el primer tramo navideño (del 20 al 25 de diciembre) será del 59,61%, siendo Fuengirola uno de los municipios con mayor ocupación.

La patronal hotelera señala que esta cifra es similar a la obtenida el año pasado (del 22 al 25 de diciembre) cuya ocupación hotelera fue del 59,78%.

Por lo que respecta al segundo tramo, se observa un repunte de demanda, ya que se prevé una ocupación que ronda el 80% (del 27 de diciembre de 2024 al 1 de enero de 2025) frente a la ocupación del 80,86% que se registró en el mismo período del año anterior (del 29 de diciembre de 2023 al 1 de enero de 2024).

“Estos datos, similares a los registrados en 2023, pueden explicarse atendiendo a varios factores socioeconómicos. De entrada, nochebuena suele celebrarse en un entorno más familiar. De hecho, solo el 23,30% de los hoteles tiene previsto organizar una cena para festejar el prólogo navideño, frente al 53,30% de los hoteles que ofrecerán cenas de nochevieja a sus clientes”, ha comentado José Luque, presidente de Aehcos.

También ha destacado la importancia del turismo internacional en un mes, en el que históricamente han representado entre un 60% y un 75% de la ocupación hotelera. A pesar de ello, desde el Comité Ejecutivo de Aehcos han hecho un llamamiento al turismo nacional de cara a estas fiestas.

Por zonas geográficas, y por lo que respecta al primer tra-



mo navideño, la patronal hotelera destaca la previsión de ocupación en Frigiliana-Torrox con un 65%. Le siguen otros destinos como Fuengirola, con un 59,47% de ocupación y Nerja con un 56,35%.

En cuanto al segundo tramo del período navideño, incluyendo Nochevieja y Año Nuevo, destaca la demanda en la capital que supera el 84% de ocupación, mientras que vuelve a situarse Frigiliana-Torrox en posición destacada con un 78% de ocupación estimada, y también repiten Fuengirola y Nerja, en el segundo y tercer puesto, con un 77,72% y un 76,46% de ocupación prevista respectivamente.



EL TIEMPO



mín. **11°C** / máx. **18°C**

Cielos despejados en el interior. En el litoral, cielos nubosos, disminuyendo a poco nubosos por la tarde. Temperaturas sin cambios o en descenso, salvo en el extremo occidental, donde ascenderán las mínimas. Heladas débiles aisladas en el interior. Vientos flojos a moderados de componente este.



LOTERÍAS



La Primitiva

Sábado 21-12-2024

LA PRIMITIVA

4-7-21-23-31-46 / C: 37 - R: 6



El Gordo

Domingo 22-12-2024

EL GORDO

5-12-19-34-40 / Nº CLAVE: 5

Zocato
MARISCOS

“Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos”

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

Casa Miguel
Asador
Café-Bar

ABRIMOS LOS DIAS
24, 25 y 31 de Diciembre
1 y 6 de Enero

PREVIA RESERVA DE MESA
Llámanos al 647 234 766

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667
647 234 766

HORÓSCOPOS

-  **ARIES.** - Los problemas de tu vida se resolverán, pero deberás luchar por conseguir objetivos. Trata de no usar tus fuerzas con unos fines egoístas.
-  **TAURO.** - Pon mucha atención en los detalles hoy y utiliza tu inteligencia, Tauro. El estudio será sumamente beneficioso para ti: no lo olvides.
-  **GÉMINIS.** - Te espera un día algo parecido al de ayer, sobre todo, en lo que a atención se refiere. La comunicación con los demás mejorará algo.
-  **CÁNCER.** - Domina tu temperamento, tal vez tiendas a la crítica, al sarcasmo y a la indiscreción. Bien encaminada, esa energía moverá montañas.
-  **LEO.** - Es posible que recibas la ayuda de los demás, pues proyectarás equilibrio y esto atraerá a la energía positiva del entorno.
-  **VIRGO.** - Hoy podrías tener dificultades para actualizar tus nuevos proyectos; se te pueden presentar algunas situaciones difíciles.
-  **LIBRA.** - Hoy empezarás a solucionar tus problemas, quizá llegues a algunos compromisos con unos resultados satisfactorios.
-  **ESCORPIO.** - Utiliza tu capacidad analítica para resolver los problemas que hoy se presenten. Conseguirás resultados gracias al esfuerzo, al orden y la disciplina.
-  **SAGITARIO.** - Tendrás que actuar con mucha mesura hoy: utiliza tu mente rápida y perceptiva, Sagitario. Evita los sentimientos y emociones.
-  **CAPRICORNIO.** - Hoy sentirás la necesidad de arrepentirte de algo y de donar. Será el momento de preguntarte cómo has utilizado tus oportunidades.
-  **ACUARIO.** - Hoy disfrutarás de justicia, balance y armonía, igualdad, derecho, virtud y honor. Recibirás la justa recompensa a lo que hagas o hayas hecho.
-  **PISCIS.** - El éxito, la confianza y la estabilidad son algo que se logra con la dominación de la inteligencia y la razón sobre las emociones y pasiones, Piscis.

Centro Médico Vithas Fuengirola

Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.

 **vithas**
vivir para cuidarte



Pide cita en vithas.es o descarga la App escaneando este QR

Síguenos:



Centro Médico Vithas Fuengirola
Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)